

Panwascam Grebek Ratusan Paket Sembako Milik Paslon 01 di Sungai Rumbai

Fernando Yudistira - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 9, 2020 - 10:49



DHARMASRAYA-Jajaran Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Sungai Rumbai menemukan ratusan paket sembako yang diduga berasal dari tim paslon nomor urut 1 di dua rumah warga tepatnya Jorong Tawakal dan Jorong Kodrat Nagari Kurnia Koto Salak kecamatan Sungai Rumbai pada Senin, (7/12) sekira pukul 15.30 Wib.

Pantauan awak media di lokasi pertama ditemukan puluhan paket yang berisikan

beras, susu, minyak goreng, tepung, dan gula yang dibungkus dengan plastik berwarna hitam, biru dan merah.

Ketua Bawaslu Dharmasraya, Syamsurizal membenarkan adanya temuan ratusan paket sembako di kenagarian Kurnia Koto Salak kecamatan Sungai Rumbai.

"Iya betul itu temuan dari panwascam Sungai Rumbai pada Senin (7/12) di Kenagarian Kurnia Koto Salak, " kata Syamsurizal saat dihubungi Awak Media pada Selasa (8/12).

Sebelumnya, kita minta kepada panwascam Sungai Rumbai untuk melakukan pleno kemudian menelusuri informasi terkait paket sembako tersebut.

"Setelah dilakukan pleno, panwascam menelusuri informasi tersebut. Saat ini temuan ini sedang kota proses, " pungkasnya.

Terpisah, Kuasa Hukum SR Labuan, Donal Fariz menyebutkan pihaknya mendapatkan informasi bahwa panwascam akan melakukan penelusuran di rumah warga yang diketahui ada ratusan paket sembako yang diduga milik paslon 01 dan akan disebarakan kepada masyarakat.

"Setelah kita sampai di lokasi pertama rumah Pak Dr (30) ditemukan sebanyak 8 paket sembako yang di terima dari H. Oyon dan Deri, " ungkap Donal Fariz kepada Awak Media Selasa (8/12)

Donal menambahkan, saudara Dr mengizinkan panwascam dan pihaknya untuk melihat paket sembako yang ada di rumahnya tersebut.

"Setelah diizinkan kita bersama panwascam dan PKD masuk untuk melihat paket sembako tersebut, " jelasnya

Kemudian, sambungnya kita bersama anggota Panwascam, Susila Andesca menanyakan kepada saudara Dr asal dari paket sembako tersebut.

"Saudara Dr mengakui bahwa ia mendapatkan paket tersebut dari H. Yon dan Deri," ujarnya

Sementara itu, salah satu penerima sembako warga jorong Kodrat, Deri saat ditanyai pihak panwascam mengakui ia menjemput sebanyak 150 an paket ke rumah H. Yon.

"Paketnya ada 150 an bungkus yang saya jemput pakai mobil mini bus ke rumah H. Yon di Abai Siat pada Minggu (6/12) sekira pukul 18.10 an, " Kata Deri saat ditanyai Panwascam.

Deri menyebutkan dari 150 paket yang dijemput tersebut masih tersisa sebanyak 100 an paket yang belum dibagikan dan ada di rumahnya.

"Masih ada buk, sekitar 100 an paket di rumah, dan sekitar 50 an paket yang sudah dibagikan, " katanya sembari mengajak panwascam dan kuasa hukum SR Labuan, Donal Fariz ke rumahnya di jorong Kodrat.

Donal Fariz menegaskan ia bersama panwascam Sungai Rumbai telah melapor ke pihak jorong Tawakkal terkait kegiatan di rumah saudara Dr.

"Kita sampaikan bahwa saya bersama panwascam dan rekan rekan relawan SR-Labuan mendampingi panwascam untuk menelusuri informasi adanya pembagian sembako yang diduga dari paslon Panji-Yos," jelasnya

Setelah ditelusuri oleh panwascam, lanjutnya ternyata benar ada barang (paket sembako) dibalakang rumah.

"Kita sampaikan bahwa kita hanya mendampingi pihak panwas. Kita serahkan kewenangan kepada panwas untuk ditindak lanjuti sebagai temuan. Dan barangnya ada bersama panwas untuk diperiksa," ungkapnya. (Oscar)